

## Neuer Kleinbus für Lebenshilfe Wohnheim

### Geräumiger 9-Sitzer von Aktion Mensch gestiftet

Rechtzeitig für Ausflüge in der Osterzeit hat das Lebenshilfe Wohnheim in Grafenau einen geräumigen 9-Sitzer (VW Crafter) erhalten. Nicht nur der hohe Fahrgastraum sondern auch der zusätzliche große Gepäckraum ermöglichen bei Unternehmungen die Mitnahme von benötigten Rollstühlen der Bewohner. Dazu kann dieses Fahrzeug mit der gewöhnlichen Pkw-Fahrerlaubnis gesteuert werden, was für die Betreuungsfachkräfte – in der Regel Heilerziehungspfleger und Erzieherinnen - wichtig ist.

Hoch erfreut über den knapp 80 %-igen Zuschuss zum Fahrzeugpreis dieser Erstbeschaffung durch die **Aktion Mensch** konnte Geschäftsführer Ferdinand Killinger das Fahrzeug in Empfang nehmen und in Dienst stellen. Die eingegangene Verpflichtung, für eine spätere Wiederbeschaffung entsprechende Vorkehrungen zu treffen, ist durch eine gute Belegung und wirtschaftliche Betriebsführung zu erfüllen. Killinger zeigt sich zuversichtlich, dass Komfort und gesicherte Betreuungsqualität sich auf Dauer bezahlt machen werden. So investiert die Lebenshilfe nicht nur in sachliche Ausstattung sondern konsequent und vorbildlich in Mitarbeiterfortbildungsmaßnahmen.

Für Heimleiterin Tanja Stockinger stellt das neue Fahrzeug einen weiteren Meilenstein zur Realisierung des Teilhabegedankens dar. „Jetzt können wir ohne zusätzlichen Aufwand Rollstuhlfahrer mitnehmen und so gemeinsam Spaziergänge in Freizeitparks unternehmen oder öffentliche Einrichtungen besuchen.“



*Im Beisein von Schatzmeister Klaus Pleintinger (1.v.l.), stellv. Vereinsvorsitzenden Waltraud Krause (3.v.l.) und Beisitzerin Helga Weinberger (1.v.r.) übergab Geschäftsführer Ferdinand Killinger an Wohnheimleiterin Tanja Stockinger (3.v.r.) die Fahrzeugschlüssel. Mit drei Sonnenblumen bedankte sich Heimbewohner Josef W. symbolisch beim Sponsor Aktion Mensch (Foto: Lebenshilfe Grafenau).*

[<<<zurück – Archiv](#)

[<<<Home>>>](#)

[<<<Wohnheim>>>](#)